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 譯本     
Tr ad uç ão  

Resposta à interpelação escrita apresentada pela Deputada da 

Assembleia Legislativa Lei Cheng I 

Em cumprimento das instruções do Chefe do Executivo e consultados os 

pareceres da Direcção dos Serviços para os Assuntos de Tráfego e do 

Instituto Cultural, apresento a seguinte resposta à interpelação escrita 

apresentada pela Deputada Lei Cheng I a 5 de Abril de 2024, enviada a 

coberto do ofício n.º 427/E320/VII/GPAL/2024 da Assembleia Legislativa a 

12 de Abril de 2024 e recebida pelo Gabinete do Chefe do Executivo a 15 de 

Abril de 2024: 

O Instituto para os Assuntos Municipais (IAM) está a desenvolver os 

trabalhos para a optimização dos passeios da zona da Praça de Ponte e Horta. 

A Direcção dos Serviços para os Assuntos de Tráfego (DSAT) referiu que 

iria rever e melhorar, de forma contínua, as instalações de trânsito da zona da 

Praça de Ponte e Horta, incluindo a colocação de sinalização de trânsito 

adequada nos cruzamentos, e a instalação de sinalização luminosa no 

cruzamento entre a Rua do Almirante Sérgio e a Travessa do Sal, a fim de 

elevar a segurança rodoviária e a coerência do fluxo de veículos, melhorando 

o ambiente de trânsito da zona; continua também a prestar atenção à situação 

do trânsito na zona, procedendo oportunamente ao planeamento e 

optimização do trânsito. 
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MIN.   打字員 
DACT. 

 

O Instituto Cultural afirmou que o Governo da RAEM atribui grande 

importância aos trabalhos de revitalização das zonas históricas e, em 

conjunto com as empresas integradas de turismo e lazer, procede à 

revitalização faseada das zonas históricas, incluindo a Zona da Barra no 

entorno da Doca D. Carlos I, a Rua da Felicidade, a Avenida de Almeida 

Ribeiro e a Ponte-Cais n.º 16. Com vista a reforçar o planeamento global dos 

trabalhos, criou uma equipa de trabalho interdepartamental para impulsionar, 

em conjunto, os diversos trabalhos respeitantes às instalações 

complementares e à programação das zonas históricas, como, por exemplo, o 

planeamento da optimização gradual dos espaços para actividades, do 

ambiente pedonal e do trânsito dessas zonas. Além disso, foi acrescentada 

sinalização para reforçar a ligação entre os pontos turísticos e as instalações 

públicas circundantes, aumentado e facilitando efectivamente a visita de 

residentes e turistas. 

Aos 2 de Maio de 2024 

O Presidente do Conselho de Administração para os 
Assuntos Municipais 

(Vide original da assinatura) 
José Tavares 

 


